
Mayo   2010
Año.08 - No.038
Edicion Español

Citas de dirigentes
antes de a Copa
Panamericana de
Hombres
SAN JUAN, Puerto Rico, 24 de mayo, 2010 – EL dirigente
de EUA, Richard McLaughlin, está confiado en el éxito durante
la Copa Panamericana de Hombres 2010 cuando la
competencia por primera vez permite equipos tanto de las
Confederaciones NORCECA como Sur América.

Aún cuando el torneo luce que será más fuerte, los
estadounidenses señalan que están en una buena condición
y bien preparados.

“Hemos entrenado por dos semanas y estamos en buena
forma”, dijo McLaughlin. “Me siento confiado en lograr el
mismo éxito de los años pasados”.

A continuación un extracto de las declaraciones de los
dirigentes durante la inspección preliminar en el Salón
Fortaleza del Hotel Viejo San Juan Sheraton este domingo
en la noche:

Alejandro Grossi (ARG): “Este es un equipo joven con
muchísimas expectativas acerca de obtener un buen resultado
en esta competencia”.

Roberley Leonaldo (BRA): “Un equipo muy joven y muy
alto. Ellos han jugado juntos en los dos últimos campeonatos
mundiales y ellos representan el futuro del voleibol brasileño”.

Glenn Hoag (CAN): “El equipo está realmente feliz de estar
aquí compitiendo en este torneo de alto nivel. Nuestros
muchachos están regresando de sus ligas profesionales y
es una buena ocasión para nosotros poner todas las cosas
juntas en preparación para el Campeonato Mundial”.

Horacio Dileo (COL): “Este es un equipo joven. Tenemos
un compromiso de largo plazo de colocar a Colombia entre
las grandes potencias del juego”.

Jacinto Campechano (DOM): “El equipo está en buena
forma y listos para batallar por una de las tres medallas.
Queremos saber a ver donde realmente estamos mirando
hacia los Juegos Centroamericanos y del Caribe en
Mayagüez”.

Jorge Azair (MEX): “Esta es nuestra primera competencia
del año en preparación para el Campeonato Mundial y los
Juegos Centroamericanos y del Caribe.  Tenemos una
combinación de juventud y experiencia y esta es una real
Copa Panamericana con equipos como Brasil y Argentina”.

Carlos Cardona (PUR): “Esta copa es muy importante para
nosotros ya que hemos estado detrás de un puesto en la
Liga Mundial por varios años. Este es el primer torneo del
año y queremos estar en buena forma para los Juegos
Centroamericanos y del Caribe”.

Richard McLaughlin (USA): “Somos un buen equipo y estoy
deseoso de iniciar la competencia. Me siento confiado de
lograr el mismo éxito que hemos tenido en años pasados.
Hemos entrenado por dos semanas y estamos en buena
forma”.

Ivan Nieto (VEN): “Yo pienso que somos el equipo más joven
en la competencia ya que es el equipo nacional juvenil de
Venezuela el cual está tratando de extender su proceso de
de desarrollo y tener un censo real de nuestro nivel
competitivo”.


